

BAUGRUNDTAGUNG 2024 IN BREMEN

KOSTENLOSE TAGUNGSTEILNAHME ZU GEWINNEN!

WIN FREE CONFERENCE PARTICIPATION!

Wir, die Junge DGGT der Deutschen Gesellschaft für Geotechnik, möchten es euch Studierenden ermöglichen, auf der wichtigsten Geotechnik-Tagung Deutschlands - der Baugrundtagung - erste Kontakte in die Praxis zu knüpfen. Und das, ohne dass für euch Kosten entstehen! Meldet euch hierfür einfach bis zum **14.06.2024** über den QR-Code für die Verlosung an, gewinnt eins von **15 Doppelpaketen** und Fahrt mit einem*r Kommiliton*in gemeinsam auf die Baugrundtagung 2024 in Bremen.

We, the young DGGT of the German geotechnical society, would like to enable you students to make your first practical contacts at the most important geotechnical conference in Germany - the Baugrundtagung. And without any costs for you! Simply register for the prize draw by **14.06.2024** using the QR code, win one of **15 double packages** and travel together with a fellow student to the Baugrundtagung 2024 in Bremen.

Ein Angebot des Arbeitskreises
JUNGE DGGT
DGGT der Deutschen Gesellschaft für Geotechnik e.V.
German Geotechnical Society



WANN UND WO?

WHEN AND WHERE?

Die 38. Baugrundtagung 2024 findet vom **25.-27. September 2024 in Bremen** statt. Für die Verlosung könnt ihr euch vom **08.04.-14.06.2024** über unsere Website anmelden.

Die Gewinner*innen werden Ende Juni bekannt gegeben.

The 38th Baugrundtagung 2024 will take place from **September 25-27, 2024 in Bremen**. You can register for the prize draw from **08.04.-14.06.2024** via our website. The winners will be announced at the end of June.

WAS GIBT'S ZU GEWINNEN?

WHAT'S THERE TO WIN?

Die Gewinner*innen der Verlosung erhalten ein **Tagungs-Gesamtpaket für zwei Studierende** inkl.:

- Kosten für das Tagungsticket
- zwei Übernachtungen im Doppelzimmer (25.-27.09.)
- Hin- und Rückfahrt mit der Bahn
- 1-jährige Mitgliedschaft in der DGGT

The winners of the prize draw will receive a **complete conference package for two students** incl.:

- Costs for the conference ticket
- two nights in a double room (25.-27.09.)
- Return journey by train
- 1-year membership of the DGGT



ANGEBOTE FÜR EUCH:

OFFERS FOR YOU:

Als Junge DGGT möchten wir euch aktiv bei der Kontaktaufnahme zu potenziellen Arbeitgeber*innen unterstützen. Hierfür werden wir **Messeführungen** für die Gewinner*innen der Verlosung anbieten und gemeinsam mit euch zu unseren Sponsoren gehen. Zusätzlich wird es am Abend des **25. Septembers einen geselligen Abend**, organisiert von uns, geben, bei dem ihr euch mit uns und anderen Jungingenieur*innen in zwangloser Atmosphäre austauschen könnt.

As the Young DGGT, we would like to actively support you in making contact with potential employers. To this end, we will offer **guided tours** of the fair for the winners of the competition and visit our sponsors together with you. In addition, there will be a **social evening on the evening of the 25th of September**, organized by us, where you can exchange ideas with us and other young engineers in a relaxed atmosphere.



UNSERE BEDINGUNGEN:

OUR CONDITIONS:

Um an der Verlosung teilnehmen zu können musst du im September lediglich Studierende*r einer der Studiengänge **Bauingenieurwesen, Umweltschutz, Ingenieurgeologie oder anderer geotechnik-naher Studiengänge** sein (Nachweis erforderlich).

*Der Rechtsweg ist ausgeschlossen. Eine Barauszahlung ist ausgeschlossen.

In order to participate in the event, you only need to be a student of one of the study programs **Civil Engineering, Environmental Engineering, Engineering Geology** or other **geotechnical-related study programs** in September (certificate required).

*Legal recourse is excluded. A cash payment is excluded.

Als Junge DGGT möchten wir uns hiermit herzlich bei unseren Sponsoren für die Unterstützung und die Finanzierung der Tagungs-Gesamtpakete bedanken. As the Young DGGT, we would like to thank our sponsors for their support and financing of the conference packages.



menARD

